

Männertag Sonntag 30.06.19 mit Besuch der Burg Rheinfels

Der diesjährige Männertag stand unter dem Motto historisches im mittleren Rheintal.

Unser Ausflug führte uns auf die Burg Rheinfels bei St. Goar mit Besichtigung und einer Burgführung. 20 Männer aus dem gesamten DV Bereich hatten sich trotz heißem Sommertag eingefunden um sich dieses Ereignis nicht entgehen zu lassen. Einige hatten aus gesundheitlichen Gründen abgesagt.

Am Zielort im Burginnenhof angekommen und nach der herzlichen Begrüßung aller Weggefährten durch den Männerbeauftragten des DV Mainz Wolfgang Röder, stand um 11.00 Uhr die Burgführung auf dem Programm. Gegen 12.15 Uhr trafen sich alle zum gemeinsames Mittagessen auf der Terrasse



der Burgschänke zum Landgraf. Hier gab es nicht nur ein gutes Essen, auch ein toller Panorama Blick auf das Mittlere Rheintal.

Den Nachmittag mit Abschluss wollte man nach einer kurzen Fahrt am Rhein entlang im Aussicht Lokal gegenüber der Loreley verbringen. Leider war dies nicht möglich da wie immer am letzten Sonntag im Juni die Bundesstraße 9 (Rhein Total) für Autos gesperrt war. Aber wir hatten ja unseren Weggefährten Wolfgang Weber der uns den Nachmittag mit einer tolle Ausweichmöglichkeit rettete. Mit dem Shuttlebus eines befreundeten Gastwirtes fuhren wir von der Burg wo unsere Autos standen zur Rheinpromenade. Jetzt waren es nur noch wenige Meter über die Straße zu dem am Rhein gelegen wunderschönen Lokal „zum Rebstock“.

Bei 39 Grad im Schatten stillten alle erst einmal ihren Durst..Denn der entstandene Flüssigkeitsverlust mußte ja ausgeglichen werden. Das laue Lüftchen am Wasser verleitete dann einige Weggefährten zu einem kurzen Spaziergang am Rhein entlang. Aber was wäre ein gelungener Männertag ohne das obligatorische Eis.



Das geht ja nun gar nicht, und so bestellten sich alle eine große Portion Eis mit Sahne nach ihrer Wahl die wie auch der Eintritt zur Burgführung vom DV Mainz übernommen wurde.
Gegen 16.15 Uhr ging es mit dem Shuttlebus wieder zurück zur Burg wo alle dann die Heimreise antraten. Ein schöner Tag mit vielem Erlebten und interessanten Eindrücken ging zu Ende.
Wir bedanken uns herzlichst bei unserem Weggefährten Wolfgang Weber der es uns ermöglicht hat, das wir doch noch einen schönen und gemeinsamen Nachmittag im Lokal zum Rebstock am Rhein verbringen konnten. Wir bedanken uns auch bei dem DV Mainz für die finanzielle Unterstützung



Zuständig für die Planung und Organisation des Männertages war der Männerarbeitskreis des DV Mainz Federführend hierfür war unser Weggefährte Hilbert Kapps Wir bedanken uns bei ihm für die tolle Arbeit und den gelungenen Tag.

Bericht u. Foto H.Kapps W. Röder